



SEMINAR UND INSTITUT

KIRCHE
JESU CHRISTI
DER HEILIGEN
DER LETZTEN TAGE

An die
Pfahlpräsidenten
der deutschsprachigen Pfähle

Berlin, 12. November 2024

«Fürs Leben lernen» im Seminar

Liebe Brüder,

ab Januar 2025 werden die Lektionen «Fürs Leben lernen» als Teil des Seminarprogramms eingeführt. Diese Lektionen sind auf die Bedürfnisse der Jugendlichen zugeschnitten und sollen ihnen helfen, die Lehren des Erretters anzuwenden, um mit schwierigen Fragen umzugehen, Eigenständigkeit zu entwickeln, körperlich und seelisch gesünder zu werden, schulische Fertigkeiten zu verbessern, sich auf Ausbildung und Beruf vorzubereiten, eine Mission zu planen und Tempelbündnisse zu schließen. Sie werden an ein bis zwei Unterrichtstagen pro Woche unterrichtet und ergänzen das Studium der jeweiligen heiligen Schrift.

Damit das Programm erfolgreich sein kann, müssen Klassen entsprechend organisiert und Lehrer rechtzeitig berufen und geschult werden. Bitte beraten Sie sich dazu mit Ihrem S&I Koordinator, der gerne Ihre Fragen beantworten und Sie bei der Umsetzung unterstützen wird.

Wir hoffen, dass wir mit der Kombination aus Schriftstudium in Reihenfolge und Schriftstudium nach Themen geistige Reserven freisetzen wie noch nie zuvor und dass das Seminar Sie darin unterstützen kann, «eine Generation vorzubereiten, die die Tempelbündnisse versteht und die fest entschlossen ist, sie zu halten, und dazu eine Generation Missionare und Missionarinnen, die würdig, qualifiziert, geistig aufgeladen und bereit ist, den Erretter zu vertreten, wenn sie die Welt einlädt, zu ihm zu kommen.»

Wir hoffen, dass wir dazu beitragen können, «eine Generation Jünger und Jüngerinnen Jesu Christi vorzubereiten, die ihr Leben lang tief zu ihm und seinem wiederhergestellten Evangelium bekehrt ist» (s. Chad H. Webb, Geistig fest verankert, S&I Jahresschulung 2024).

Mit herzlichen Grüßen,

Horst Gruse
Regionaldirektor
Seminar & Institut